

Cavadas muestra "todo el respeto" a los "excelentes profesionales" del sector sanitario

16/05/2012 - 19:10

El cirujano Pedro Cavadas ha emitido un comunicado para mostrar "todo el respeto" a los "excelentes profesionales" que trabajan en el sector sanitario, después de las críticas recibidas por una entrevista del pasado domingo en las que hizo alusiones a las enfermeras y a los funcionarios.

VALENCIA, 16 (EUROPA PRESS)

Cavadas ha lamentado las reacciones que han suscitado sus palabras y "el hecho de que algún colectivo se haya sentido menospreciado". "Nada más lejos de mi intención", ha aclarado en el comunicado.

El doctor ha reconocido que en cualquier sector en general y "en el sector sanitario en particular al que pertenezco, e independientemente del tipo de gestión que se tenga, hay un gran mayoría de excelentes profesionales". "Para esa inmensa mayoría todo mi respeto", ha indicado.

Cavadas ha indicado que "cualquier otra interpretación o generalización de alguna frase de la entrevista, se ha sacado fuera de contexto y no se corresponde con mi opinión".

Lo que se le ha reprochado al cirujano es que manifestara en una entrevista publicada en el diario 'Información': "No creo en la vocación, un niño solo quiere ser médico por la bata, por ganar 'pasta' o por tirarse a las enfermeras".